

校長室だより

尼崎市立武庫東中学校 NO.4

平成 22 年 7 月 5 日

校長 高井則彰

ろくかくお せみ

はんげしょう もくきんはなさ

らいき

ちゅうか

鹿角解ち、蝉始めて鳴き、半夏生じ、木苳栄く。

『礼記』 仲夏

鹿（しか）の角（つの）がおち、蝉が鳴き始め、夏に、白色の葉をつける草の「はんげ」がのび始め、漢方薬として利用される「むくげ」が花をつける。（仲夏、すなわち陰暦 5 月の自然現象を述べたもの）

体育大会終わる！

去る 6 月 12 日（土）、本校の体育大会が終わりました。今年は土曜日に開催しましたが、これは平成 17 年（2005 年）度、本校 30 周年の時に行って以来 5 年ぶりのことです。併せて、武庫地区 4 校も今年同じ日に行いました。心配しました天気も 12 日（土）まで晴れて、かえって暑いくらいでした。当日の来校者は 1,000 名を超えていた、との係の言葉でした。教育長様も観覧席で見ておられ、君たちのカー杯の演技に、小学校にはない気持ちのよさがある、と行って学校をあとにされました。また当日お手伝いに来ていただいた市教育委員会指導主事の先生方もありがとうございました。

ただこの学校もそうでしたが、外からの見学者対策に校門の玄関に職員が張りつかなければならないとか、と同時に中が手薄になるとか、学校外のクラブの試合や発表会があ

り抜けるとか、見学者が多くて自転車置き場のスペースが足らなかったとか、そしてけが対応の病院の受け入れの問題等の課題はありましたので、これらを検討して来年度にいかしていきたいと思っています。

体育大会結果！

	優勝	2 位	3 位
1 年	2 組	4 組	3 組
2 年	1 組	4 組	6 組
3 年	5 組	2 組	3 組

学級旗コンテスト

	最優秀	優秀	優良
1 年	2 組	3 組	5 組
2 年	3 組	5 組	1 組
3 年	3 組	5 組	6 組



栄 光

男子ソフトテニス 市内中学校2年生大会

優 勝 山本・大西組

準優勝 松田・辻内組

3 位 中野・西田組 片岡・山内組

少林寺拳法 兵庫県中学校少林寺拳法大会

5 位 生嶋 岩永組

市内中学校体育連盟試合 始まる！

7月3日(土)・4日(日)にかけて、今年度の市内中体連の試合が始まりました。

私も教頭先生も各会場を回りましたが、みんな必死の形相(ぎょうそう)で試合にのぞんでいました。上の大会に行ける生徒、今大会で終わった生徒、それぞれ次の目標に向かって進んでください。

わかっている結果は次の通りです。

ソフトテニス 男子団体優勝

剣 道 女子団体阪神大会 桑野 3位

水 泳 中村 小林 リレーメンバー(堂満・石田・池・中村) 阪神大会

なお、勝ち上がったソフトボールと、野球

・女子バスケットボールの初戦は、10日

(土)にあります。惜しくも敗れた各部1・

2年生の生徒は、秋の新人戦に向かってスタートしてください。3年生は、いよいよ進路

に向かうこととなります。しかし、毎年書いていますように時々後輩のため、また自分の

体力維持のため練習場へ出てきて体を動かしてください。

心の勉強！

「それ、人の子たる者、出(い)するには必ず告(つ)げ、反(かえ)らば必ず面せよ！」

そもそも子どもという者は、外出する場合には必ず親に行く先を告げ、帰ってきたときには必ず(次が肝心です)、「親の顔を見て」あいさつをするようにしなさい、という言葉です。これは最初にも出てきました。これが中国の「礼記(らいき)」という書物の中に書いてあります。

いつ家を出て行ったのかわからない、いつ帰って来たのかわからない、親子の間柄はそれではいけない、最も基本的な礼儀ですよ、と言っているのです。これから夏休みを迎えます。休み中だけではなく、普段から心がけたいものです。

7月9日(金) 期末懇談会が始まります。1学期の反省や2学期の課題。また、夏休みの過ごし方等、3年生は進路がらみの懇談会になります。

7月20日(火) 1学期 終業式

7月21日(水)～8月31日(火) 夏季休業

なお、7月21日(水)・22日(木)は阪神大会、7月27日(火)・28日(水)は県大会が淡路を会場に行われます。